

Ciudad de México, a 7 de octubre de 2021

Boletín N° 86

## MAGISTRADO ARMANDO AMBRIZ HERNÁNDEZ ASUME PRESIDENCIA INTERINA DEL TECDMX

- La designación se realizó por unanimidad de las magistraturas integrantes del pleno.

Las magistraturas integrantes del Pleno del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), determinaron en reunión privada de trabajo, nombrar al magistrado Armando Ambriz Hernández como presidente interino de este Órgano Jurisdiccional.

El magistrado Ambriz Hernández desempeñará las funciones de presidente interino desde hoy y hasta la elección definitiva de la presidencia, la cual se realizará en próximos días, una vez se haya integrado la persona que nombre el Senado para ocupar la magistratura vacante.

El magistrado Ambriz Hernández fue designado por el Senado de la República en octubre de 2019, es licenciado en Derecho egresado de la Universidad Autónoma de Guadalajara, cuenta con un posgrado en Derecho Corporativo y Económico y Maestría en Derecho Procesal Constitucional, ambos por la Universidad Panamericana, así como Especialidad en Justicia Electoral por la Escuela Judicial Electoral del TEPJF.

Se ha desempeñado como servidor público en diversas dependencias tanto federales como estatales, además de haber laborado 12 años en el Poder Judicial de la Federación, como secretario de Estudio y Cuenta de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

La designación se llevó a cabo debido a que recién concluyó la gestión del Mtro. Gustavo Anzaldo Hernández como magistrado y presidente del Tribunal Electoral de la CDMX.

o-O-o



Magdalena 21, Col. Del Valle, Benito Juárez, CP 03100



5340 4600



[www.tecdmx.org.mx](http://www.tecdmx.org.mx)



@TECDMX